
Fun FactsFun FactsFun Facts

mein WHYmein WHYmein WHY

was mich demotiviertwas mich demotiviertwas mich demotiviert

was mich motiviertwas mich motiviertwas mich motiviert

meine 3 wichtigsten Wertemeine 3 wichtigsten Wertemeine 3 wichtigsten Werte

über michüber michüber mich

Das positive Feedback über die Professionalisierung derDas positive Feedback über die Professionalisierung derDas positive Feedback über die Professionalisierung der
TrainerInnen im Cheersport!TrainerInnen im Cheersport!TrainerInnen im Cheersport!

Ungleichberechtigung, Respektlosigkeit undUngleichberechtigung, Respektlosigkeit undUngleichberechtigung, Respektlosigkeit und
FührungslosigkeitFührungslosigkeitFührungslosigkeit   

Ich möchte den Cheersport weiter professionalisieren!Ich möchte den Cheersport weiter professionalisieren!Ich möchte den Cheersport weiter professionalisieren!   
Bei mir als Familienvater steht die Familie an erster Stelle,Bei mir als Familienvater steht die Familie an erster Stelle,Bei mir als Familienvater steht die Familie an erster Stelle,
daher kann ich nicht mehr 3-5 mal die Woche in der Halledaher kann ich nicht mehr 3-5 mal die Woche in der Halledaher kann ich nicht mehr 3-5 mal die Woche in der Halle
stehen, aber als Funktionär und Mitarbeiter kann ich diesesstehen, aber als Funktionär und Mitarbeiter kann ich diesesstehen, aber als Funktionär und Mitarbeiter kann ich dieses
Zeil weiterhin verfolgen.Zeil weiterhin verfolgen.Zeil weiterhin verfolgen.

   

Dominik SteffenDominik SteffenDominik Steffen
Bildungsmanager (Minijob)Bildungsmanager (Minijob)Bildungsmanager (Minijob)

Ich bin 37, verheiratet und Vater von vier Kindern.Ich bin 37, verheiratet und Vater von vier Kindern.Ich bin 37, verheiratet und Vater von vier Kindern.
Hauptberuflich bin ich Berufssoldat und lebe in Koblenz.Hauptberuflich bin ich Berufssoldat und lebe in Koblenz.Hauptberuflich bin ich Berufssoldat und lebe in Koblenz.
Von 2002 bis 2018 war ich aktiver Cheerleader und 2011 war ich im Kader von Team Germany.Von 2002 bis 2018 war ich aktiver Cheerleader und 2011 war ich im Kader von Team Germany.Von 2002 bis 2018 war ich aktiver Cheerleader und 2011 war ich im Kader von Team Germany.
Seit 2019 bin ich Vizepräsident des CCVRP e.V..Seit 2019 bin ich Vizepräsident des CCVRP e.V..Seit 2019 bin ich Vizepräsident des CCVRP e.V..

Ehrlichkeit, Optimismus und ZuverlässigkeitEhrlichkeit, Optimismus und ZuverlässigkeitEhrlichkeit, Optimismus und Zuverlässigkeit

Wie viele männliche Cheerleader,Wie viele männliche Cheerleader,Wie viele männliche Cheerleader,
habe ich erst mit Americanhabe ich erst mit Americanhabe ich erst mit American
Football angefangen und habeFootball angefangen und habeFootball angefangen und habe
dann nach einer Verletzung beidann nach einer Verletzung beidann nach einer Verletzung bei
den Cheerleadern "ausgeholfen"den Cheerleadern "ausgeholfen"den Cheerleadern "ausgeholfen"

   


